

RENDEZ-VOUS PARTENAIRES



Transformer les boues d'épuration
Les solutions climat signées SUEZ

> à retrouver sur lesechos.fr



Accueil > Tech > Médias > High tech

Le site de streaming Qobuz a trouvé son sauveur

LES ECHOS | LE 29/12 À 17:49



Le site de streaming Qobuz va être racheté par Xandrie.

Abonnez-vous
-50% en cadeau une montre IFT

INSCRIVEZ-VOUS

NEWSLETTER
TECH-MEDIA

Votre email... OK

Le site de musique en ligne Qobuz, en redressement judiciaire, va être racheté par la plate-forme de distribution de jeux vidéo et de biens culturels Xandrie.

C'est confirmé, le site français de streaming de musique en haute qualité Qobuz va être sauvé par la la plate-forme de distribution de jeux vidéo et de biens culturels Xandrie.

Yves Riesel @yvesriesel

STOP PRESS - #Qobuz taken over by #Xandrie. Good news for the company. Congrats to Denis Thebaud and his team.

15:00 - 29 Déc 2015

29 20

LES ARTICLES ASSOCIÉS

Streaming : Xandrie bien placé pour sauver Qobuz

Streaming : Xandrie bien placé pour sauver Qobuz

Le site de streaming français Qobuz risque de jouer sa dernière partition

FOCUS

- Qobuz
- Spotify
- Industrie musicale
- Commerce spécialisé
- Yves Riesel
- Henri De Bodinat

« Le tribunal de commerce de Paris a nommé Xandrie comme reprenneur des actifs de Qobuz », a déclaré Denis Thébaud, PDG et actionnaire majoritaire de Xandrie, précisant que les dettes ne seraient pas reprises.

La société, qui édite Allbrary, site de téléchargement de livres électroniques, de logiciels ou encore de partitions musicales, était en concurrence pour la reprise de Qobuz avec l'offre du site de vente en ligne de matériel hi-fi SonVideo.com associé à l'homme d'affaires Henri de Bodinat.

Mais Xandrie était le mieux placé financièrement et le favori du personnel de Qobuz. Un choix judicieux : l'offre de Xandrie propose de garder « quasiment tous les salariés », soit « une quarantaine de personnes ». La société est prête à assumer 3 années de pertes - représentant « quelques » millions - de Qobuz pour un retour dans le vert en 2019. Elle a aussi tablé sur un investissement en marketing et en renforcement de l'outil technologique de plus de 10 millions d'euros.

Lire aussi
> Streaming : Xandrie bien placé pour sauver Qobuz

Un plan de développement à l'international

« Ce qui compte maintenant c'est l'avenir de l'entreprise », a ajouté Denis Thébaud, estimant que Xandrie a « compris le potentiel » de Qobuz, qui propose un modèle payant depuis sa création et donne la priorité à la qualité du son (qualité CD puis haute résolution) et de l'offre musicale, avec beaucoup de contenus exclusifs et un catalogue faisant la part belle au classique et au jazz.

Le reprenneur compte également investir pour mieux faire connaître la marque et « pour faire évoluer le produit », tant dans sa version sur ordinateur que sur téléphone portable. Il souhaite aussi « le développer à l'international », l'Allemagne et le Royaume-Uni étant désignés comme les deux marchés prioritaires.

Le PDG accompagnera la nouvelle direction

Yves Riesel, jusqu'ici PDG de Qobuz, a précisé qu'il accompagnerait la nouvelle direction pendant une période de transition. S'il est soulagé de la solution trouvée, il se dit toutefois amer que Qobuz n'ait « pas trouvé de financement pour se développer avec ses fondateurs », convaincu que des « PME culturelles » ont toute leur place sur internet, à côté des géants tels que Deezer et Spotify.

Après deux levées de fonds d'un total de 13 millions d'euros auprès des fonds de capital-risque Innovacom et Sigma Gestion, le site créé en 2008 n'avait en effet pas réussi à boucler un nouveau tour de table. Qobuz avait alors été placé en redressement judiciaire le 9 novembre, après une période d'observation de plus d'un an au cours de laquelle aucun reprenneur ne s'était manifesté.

Les Echos

D'autres vidéos à voir sur le web

Les News de la Tech: Le service français de streaming Qobuz a d...



A LA UNE SUR LES ECHOS.FR



Corse : ouverture d'une information...

► DOCUMENT En déplacement en Corse, Bernard Cazeneuve a également promis une...



Corse : Valls promet que l'Etat 'ne...

Bernard Cazeneuve se rend aujourd'hui à Ajaccio, un peu moins d'une...



Le Dax a progressé de près de 10% en 2015

L'indice vedette de la Bourse de Francfort a enregistré une progression de 9,56%.

À LIRE ÉGALEMENT SUR LES ECHOS

Toshiba abandonne PC et électroménager

Violences à Ajaccio : deux personnes placées en garde à vue

Ayrault n'en finit pas de jouer les frondeurs

Ceux qui feront 2016 : Oculus Rift, le premier casque...

Recommandé par



Krach du CAC 40
Les 5 valeurs à éviter à tout prix dans votre portefeuille. À lire urgemment !



Les occasions Renault
3 ans d'entretien + 3 ans garantie pour 1€ de plus sur une sélection de véhicules d'occasion !



Mal de dos qui dure ?
Si cela fait plus de 3 mois, prenez une minute pour répondre à nos 5 questions.



L'électricité moins chère
Halte aux idées reçues ! Le changement de fournisseur d'énergie c'est rapide et sans engagement.

Publicité • VIGATUR

Suivez nous

- Facebook
- Newsletters
- Twitter
- Mobile
- Google +
- Flux RSS
- LinkedIn

Abonnement presse numérique sur **epresse.fr**

Contactez-nous

- Service Clients
- Abonnements
- Rediffusion
- Publicité

Sites du groupe

- La Fugue
- Les Echos Wine Club
- Les Echos Events
- Les Echos Débats
- Les Echos de la Franchise
- Connaissance des arts
- Salon des Entrepreneurs
- Capital Finance
- Les Echos Formation
- Bilans gratuits
- Les Echos Etudes
- Les Echos Publishing
- Radio Classique
- Expert infos